

Gemeinde Fällanden Fällanden Benglen Pfaffhausen

Auszug aus dem Protokoll des Gemeinderats Fällanden vom 5. Februar 2019

15. Gemeindebehörden
15.04.00. Konstituierung
15.05. Kommissionen, Behörden, Arbeitsgruppen
16.04.40. Repräsentationen, Abordnungen
Politische Gemeinde Fällanden

Konstituierung für die Amtsdauer 2018 bis 2022 Integrationskommission, Bestimmung neues Mitglied

IDG-Status:	öffentlich	Medienmitteilung	\boxtimes
		Website	

Ausgangslage

Mit Beschluss Nr. 144 vom 26. Juni 2018 legte der Gemeinderat die Abordnungen und Delegationen fest. Zum damaligen Zeitpunkt war noch ein Mitglied der Integrationskommission in der Funktion als Vertretung der Migrantinnen und Migranten vakant. Zwischenzeitlich konnte eine geeignete Person gefunden werden. In Ergänzung zum Beschluss Nr. 144 vom 26. Juni 2018 wird folgende Person als neues Mitglied der Integrationskommission (fett markiert) bestimmt:

- Taher al Saegh, Bodenacherstrasse 20, 8121 Benglen

Integrationskommission

Gemäss Art. 54 der Geschäftsordnung des Gemeinderats setzt sich die Integrationskommission zusammen aus dem Vorsteher oder der Vorsteherin des Ressorts Soziales als Präsident/in, mindestens einem Migrantenvertreter oder einer Migrantenvertreterin, dem zuständigen Mitglied der Schulpflege, einem Vertreter oder einer Vertreterin der Lehrerschaft, einem Vertreter oder einer Vertreterin der Jugendarbeit, einem Vertreter oder einer Vertreterin der Jugendarbeit, einem Vertreter oder einer Vertreterin des Gewerbevereins und dem/der kommunalen Beauftragten für Integration zusammen.

Maia Ernst, Vorsteherin Ressort Gesellschaft (Präsidentin)

Edi Held, Vertreter Sozialbehörde (Stellvertreter)

Iris Ferrari, kommunale Beauftragte für Integration (Mitglied)

Viviane Sampaio Mathieu, Migrantenvertreterin (Mitglied)

Taher al Saegh, Migrantenvertreter (Mitglied)

Nicole Knecht, Schulpflege (Mitglied)

Jacqueline Hochuli, Vertreterin Schule Lätten (Mitglied)

Sonya De Boni, Vertreterin Vorschulbereich/Leiterin Spielgruppe Plus (Mitglied)

Luis Varandas, Vertreter Kirchen (Mitglied)

Diego Paris, Vertreter Verein Jugendarbeit (Mitglied)

Stephan Di Gallo, Vertreter Gewerbeverein (Mitglied)

Der Gemeinderat beschliesst:

- 1. Die Bestimmung des neuen Mitglieds Taher al Saegh als Migrantenvertreter in die Integrationskommission erfolgt im Sinne der Erwägungen ergänzend zum Beschluss Nr. 144 vom 26. Juni 2018.
- 2. Die Abteilung Präsidiales wird beauftragt,
 - 2.1. die neu bestimmte Person sowie das von der Änderung betroffene Gremium zu informieren.
 - 2.2. die entsprechende Änderung auf der Website abzubilden (Zusammensetzung Kommissionen und Behörden).
- 3. Mitteilung an:
 - Taher al Saegh, Bodenacherstrasse 20, 8121 Benglen; brieflich
 - Gemeinderat, per Extranet
 - Integrationsbeauftragte; zur Weiterleitung an die Integrationskommission, per E-Mail
 - Gemeindeschreiberin, per E-Mail
 - Leiterin Abteilung Präsidiales; zum Vollzug (Ziffer 2)
 - 15.04.00. (Hauptakten)
 - 15.05.
 - 16.04.40.

Für richtigen Protokollauszug:

etalin

Anette Fahrni

Stellvertreterin Gemeindeschreiberin

Versand: 11. Februar 2019